

Langenfeld

Web-Seite für unterwegs

[08.03.2016] Die Stadt Langenfeld präsentiert sich jetzt mit einer mobilen Ausgabe ihrer Website im Internet.

Wie das Unternehmen net-Com berichtet, hat die Stadt Langenfeld im Rheinland für ihren active-City-Auftritt jetzt auch eine mobile Ausgabe online geschaltet. Navigation, Gestaltung und technische Umsetzung wurden für die Nutzung via Smartphone und Tablet überarbeitet und für den mobilen Einsatz optimiert. Beim Aufruf über ein mobiles Endgerät werden Besucher des Langenfelder Internet-Auftritts über eine Weiche direkt auf die mobile Ausgabe geführt. Dort können sie beispielsweise Telefonnummern im Bereich Bürgerservice per Klick direkt anwählen. Ein Wechsel zur Desktop-Ausgabe ist über einen Button auf der mobilen Seite möglich.

(an)

Stichwörter: CMS | Portale, Langenfeld, net-Com